

Ich unterstütze die Kampagne "Kölner gestalten Zukunft – Vereint gegen Sozialabbau", weil ich auch in Zukunft noch in dieser Stadt gut leben will.

Die Selbstverpflichtung aller Parteien und Verbände, Köln zu einer für alle Generationen, ob hier geboren oder zugezogen, sozialen und solidarischen Stadt weiter zu entwickeln, muss trotz der Haushaltslage eingehalten werden.

Bund, Land und Kommune dürfen sich nicht länger vor allem für Banken und Konzerne engagieren, sondern müssen die Menschen und ihre Lebenssituation wieder in den Mittelpunkt rücken.

Wir wollen Zukunft – für alle Kölnerinnen und Kölner! Deshalb Sozialabbau nicht in meinem Namen

Eine Initiative der Arbeitsgemeinschaft der Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege in Köln













Ich unterstütze die Kampagne "Kölner gestalten Zukunft – Vereint gegen Sozialabbau", weil ich auch in Zukunft noch in dieser Stadt gut leben will. **Wir wollen Zukunft – für alle Kölnerinnen und Kölner! Deshalb Sozialabbau nicht in meinem Namen!**

Vorname	Name	Straße	PLZ	Ort	Unterschrift
Vollianie	rtamo	Straibe			Ginesiani